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第8回 委員会名

委員長名

開催　日時

開催　場所

1  L阿部　かな子 委員長 9 Ｌ岩下　浩之　委員

2  L阿久津　隆文 SPA

3  L葛西　智子　副委員長

4  L関  飛雄一　　 委員

5  L伊吹　泰治　　 委員

6  L内田　嘉人　　 委員

7  L　林　 敦美 　　委員

8  L須藤　陽子　　 委員

　出席オブザーバー

1 委員長挨拶

2 配布資料の説明

3 議事

4 日程確認・調整

5 次回開催確認（3月9日（水）10時15分～12時00分)
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次回開催日時

場所

作　成　者

　2016年 3月9日　水曜日　10時　15分　～　12時　00分

ライオンズクラブ330-A地区キャビネット事務局会議室　（大会議室）

　L岩下　浩之

次　　　第

司会・進行　Ｌ葛西　智子　副委員長

議　　　題

審議経過事項の概要

第１回臨時キャビネット会議報告

東日本復興イベント（３月３日）

後半のＣＡＰ委員会の活動について（各委員より）

アクティビティ訪問の報告

各委員からの報告・伝達事項

その他

委　員　会　報　告

CAP委員会

 L　阿部かな子

　2016 年 2月 8日　月曜日　13時　30分　～　15時 15分

ライオンズクラブ330-A地区キャビネット事務局会議室　（大会議室）

出　席　者
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　　　　　　　　　　　自クラブに議員の方がいるクラブなどは情報をもらいやすい。

　　　　　　　　　　　

阿久津ＳＰＡより　行政ができないことを行っていきましょう。

　　　　　　　　　　　また、ＣＡＰの活動をライオン誌に取材をお願いすることも

　　　　　　　　　　　ＣＡＰの活動をひろめるにはいい機会になる。

　　　　　　　　　　　

阿部委員長より　アクティビティで貧困を取り上げる場合は内閣府のHPに

　　　　　　　　　　　貧困の事が掲載されているので参考にするとよい。

　　　　　　　各市区町村の問題点を拾い上げる。

　　　　　　　その問題点から新たなアクティビティを考えてその地域のＬＣに提案を

　　　　　　　していきたい。まずはＣＡＰで市場調査を行いＣＥＰからもデータを

　　　　　　　もらう。

関Ｌより　ｱﾝｹｰﾄの要望はできるだけ早く返答したい。

須藤Ｌより　今後クラブ同士のアクティビティを積極的かつリアルに繋げていきたい。

伊吹Ｌより　臨時キャビネット会議委員長の報告書の4の1）、2）、3）を実地して

　　　　　　　2）、5）に繋げていきたい。

林Ｌより　コラボを進めていきたい。今まさにヒルズＬＣと六本木ＬＣの合同

　　　　　　アクティビティを進めているところ。結果を報告したい。

内田Ｌより　何かを支援するよりも問題の根本を解決していきたい。

　　　　　　　　以前CEPのデータを利用したことがあるので、再度利用できるか聞く

　　　　　　　　窓口を開設するとともに図解して事例などを紹介していけるとよい。

東北の被災地支援

3/2から準備開始　ＣＡＰも協力しているので手伝える方は無理なく是非お願い致します。

後半のＣＡＰ委員会の活動について（各委員より）

Ｌ岩下より　ＣＡＰ委員会をもっと知ってもらいより多くの方に活用してもらう。

　　　　　　　今後も積極的にクラブのアクティビティに参加していきたい。

議　　　題

審議経過事項の概要

第１回臨時キャビネット会議報告　別紙参照

東日本復興イベント（３月３日）

フジコ・ヘミングさんコンサート
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他

他

委員会出席が無いのと、連絡しても返答が無い為、代理を立ててもらったほうが

良いのではないか、もし代理が無理なようなら委員会を辞退してもらった方が良いか、

議論。その際何か届けが必要か、確認する。

阿部委員長からガバナーおよびキャビネット幹事へ伝える。

以上

議　　　題

審議経過事項の概要

相談窓口の設置

葛西副委員長より　相談内容の実例や進行中の事例を入れてもいいのではないか。

阿久津SPAより　もし載せるのであればクラブ側の目線で書いた方が伝わりやすい。

森永L、小柳L、山田Lについて阿部委員長より


